

11がつ 園だより

平成30年11月1日



平和台幼稚園

<http://www.okamoto-gakuen.com>

朝晩には、寒さも感じられる頃となりました。子どもたちも気候がよく、外で元気に遊ぶ姿が微笑ましいです。

今年度の誕生会は、体育館工事のために各クラスで行っています。お祝いに来るお母さん方の顔はとても嬉しそうです。年1回の誕生会は成長を喜ぶ事はもちろんですが、生まれた時に家族みんなで無事に生まれてきたことを喜んだと思います。成長すると共に他人と比べてしまい、子どもへの期待が大きく膨らんできます。しかし、誕生会を迎えた時に、もう一度その時の家族の気持ちを思い起こすことも大切でしょう。

○食べ物に感謝！

前々日に、年中組がじゃがいもやにんじんの野菜洗いをし、前日には、年長組が役員のお母さん方と野菜切りを行いました。子供用の包丁を使い、一人ひとりが慎重に真剣に切っていました。お米は今年9月に採れた新米です。釜で炊いたごはんはなかなか食べられません。この釜で炊いたほんのりと残るまきの臭いと、香ばしさのごはんの味を忘れないでほしいです。

カレーパーティーは秋の収穫を祝い、作物を育ててくれた人に感謝をする会でした。お米はその漢字のとおり八十八日、手間暇をかけ育ちます。農家の人の大変さがわかります。食べた後の茶碗に一粒のごはんが残っていると、よく「一粒も無駄にはしてはいけない」と言われたものです。また、年長組はペットボトルで稲の栽培をしましたので、そのお米も精米をして今回一緒に炊きました。

この日はみんなで感謝の気持ちを持ち、おなじものを食べるということが、子どもたちにとっては嬉しいことのひとつでした。

○発表会に向けて！

運動会が過ぎ、一人ひとりに自信がつき意欲的になりました。また、クラスのまとまりが強くなりました。

そして発表会にむけて、年少組は遊戯を、年中・年長組は劇遊びがはじまります。ひとつの劇にはいろいろな役があります。どの役も大切であり、その役がなければ劇は成り立ちません。子ども達の中には、なりたい役になれなくて我慢をした子もいるでしょう。劇遊びが進む中で、やっぱりあの役がいいなと思う子もいるでしょう。先生に励まされながら、一人ひとりが次第にその役になりきっていくのです。そして、ひとつの劇ができ、みんなで行う劇遊びの楽しさ、舞台上で発表する楽しさを知ることでしょう。どの役になったかが大切ではなく、どの役も大切なのです。

この発表会でさらに担任や友だちとの信頼関係を深め、みんなの心がひとつになっていくことでしょう。

園長

11月 行事予定		12月 行事予定	
1・木	願書受付 避難訓練	4・火	クリスマス会
		5・水	誕生会
2・金	年中・年長組子どもの森 (雨天中止)	6・木	もちつき
5・月	年中組仲良し会 (雨天南幼体育館)	8・土	発表会 1 日目
6・火	年長組マラソン大会 (南部中にて) (雨天8日)	9・日	発表会 2 日目
7・水	新入園児面接のため休園	10・月	振替休日
14・水	誕生会	11・火	振替休日
17・土	プレ保育のため休園	13・木	午前保育開始
19・月	年少組発表会予行 (写真撮影)	15・土	プレ保育のため休園
20・火	年中・年長組発表会予行 (写真撮影)	18・火	講演会 (体育館) 保護者会 (体育館)
22・木	年中・年長組発表会予行 (写真撮影)	20・木	第2学期終業式



お知らせ

- 本日、11月のテストメールを行います。
- 10月までの水筒持参のご協力ありがとうございました。
- 今月のおもちゃ病院は、14日(水)午後1時から3時半までいちご組にて行います。
リサイクルのおもちゃがありましたらご協力をお願いします。
物を大切にする心を養いましょう!
- 今月のリサイクル活動回収日は、22日(木)です。ビンや缶は常に正門入り右側に
出 せますのでご協力をお願いします。

☆秋の全国火災予防運動がはじまります☆

11月9日(金)～11月15日(木)まで秋の火災予防運動です。幼稚園でも避難訓練を年4回行い、火の恐ろしさと大切さを伝えていきたいと思ひます。ご家庭におかれましても、地震や火災の時はどうしたらよいのかなど今一度お子さんと話し合ってください。なお、期間中、肩にリボンをつけますのではざさないでください。
肩のリボンは15日(木)に幼稚園ではざします。



- 新しい友達です○
きく組 ダン ミンヒョウくん
さつき組 三宮準之甫 (さんのみや じゅんのすけ) くん
よろしくおひねいします。

新体育館が今月初め頃に完成予定です。これまで保護者の

皆様や近隣の方々には大変ご迷惑をお掛けしました。皆様
のご協力により無事に完成を迎えられそうです。